



Pour l'Interdiction des Armes Nucléaires

cian29@gmx.fr

Pour la Paix et le désarmement nucléaire

Rendez-vous le 6 août au Menez Hom

6 août 1945, 8h15 du matin, l'apocalypse nucléaire : en quelques secondes Hiroshima rayée de la carte et plus de 70 000 de ses habitants tués sur le coup. Trois jours plus tard ce sera Nagasaki. L'horreur nucléaire ! Plus jamais ça ! Et pourtant bafouant leur engagement à désarmer les puissances nucléaires signataires du Traité de Non Prolifération Nucléaire (TNP) ne cessent d'accroître leur budget nucléaire (plus 9% en 2021 selon un rapport d'ICAN). Et pourtant, avec l'entrée de Poutine en Ukraine et ses menaces de recours à la bombe le risque d'un conflit nucléaire généralisé a rarement été aussi élevé.

Halte à cette folie nucléaire qui pourrait conduire à la fin de l'Humanité ! Du haut du Menez Hom, à quelques encablures de l'île Longue qui, en cas de conflit nucléaire, deviendrait une cible privilégiée, à l'appel du CIAN29*, venons clamer haut et fort notre refus de l'arme nucléaire et exiger que la France signe sans attendre le Traité d'Interdiction des Armes Nucléaires (TIAN) voté en 2017 à l'ONU par 122 pays.

*constitué en 2018 à l'initiative du Mouvement de la Paix et de l'Université Européenne de la Paix, le Collectif finistérien pour l'interdiction des armes nucléaires regroupe une quinzaine d'associations, organisations syndicales et politiques du département.

Programme de la journée

À partir de 11h30
rendez-vous sur le parking de sainte Marie du Menez Hom

12H – 14h
Pique- nique sur place avec musique irlandaise

14H -14h30
Départ en voiture jusqu'au pied du Menez Hom et montée à pied

14H30 – 18h
Animations au sommet (stand d'information, interventions, musique et danses)

Il devrait faire chaud, prévoir boissons rafraîchissantes